

## Presse Nationale

### > Politique



#### Côte d'Ivoire / France : Ouattara aux commémorations du débarquement de province

Invité par son homologue français, Emmanuel Macron, le Président de la République, Alassane Ouattara, participera le 15 août 2019, aux commémorations du 75ème anniversaire du débarquement de Provence en France.



#### Coopération ivoiro-sénégalaise : Théophile Ahoua N'Doli salue l'intégration des Ivoiriens au Sénégal

La deuxième édition de la semaine ivoirienne de Dakar s'est ouverte, le jeudi 8 août 2019, dans la capitale sénégalaise, et prendra fin le samedi 17 août. Parrain de cet événement, l'Inspecteur général d'État, Théophile Ahoua N'Doli, a salué l'intégration africaine. « Cette semaine ivoirienne de Dakar est la célébration de la solidarité entre deux peuples frères, ivoiriens et sénégalais, mais au-delà de cette réalité, c'est un appel à l'intégration. Les peuples africains n'ont pas d'autres choix que d'aller à l'intégration. Les Africains doivent accepter de s'intégrer parce que l'Afrique, c'est un même peuple. On ne peut pas penser développement sans unité des peuples », a-t-il affirmé.

### > Economie



#### Soubré/exploitation agricole dans les forêts classées, Alain Richard Donwahi: «L'Europe va interdire l'importation des fèves de cacao»

«Très bientôt, l'Europe va certainement interdire l'importation des fèves de cacao qui seront issues des forêts classées et des réserves», a indiqué le ministre des Eaux et Forêts, Alain Richard Donwahi. Il a tenu ces propos le samedi 10 août 2019 lors de la journée de sensibilisation et de planting d'arbres qui s'est déroulée au siège du conseil régional de la Nawa. Par ce message, le ministre des Eaux et Forêts entendait interpeller tous ceux qui occupent illégalement les forêts classées pour y pratiquer la culture du cacao. Il a par ailleurs interdit aux clandestins, l'exploitation de ces forêts.

### > Société



#### Médias: Le congrès de l'UNJCI fixé au 24 août

Au cours d'une conférence tenue, hier à Abidjan, le comité spécial de médiation a annoncé de nouvelles mesures. "Le congrès de l'UNJCI se tiendra le samedi 24 août. Une nouvelle campagne électorale aura lieu du 16 au 23 août 2019. Aucune procuration ne sera délivrée le jour même du congrès. Aucun mandat de procuration ne sera remis un candidat", a déclaré Amos Beonaho, porte-parole du comité spécial de médiation.



#### Korhogo / Sécurité : AGC renforce les capacités opérationnelles de la police

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a offert le mardi 13 août 2019, 2 véhicules de type pick-up neufs à la Police de la ville de Korhogo. Ce don permettra d'accroître la capacité d'intervention de la police et de mieux sécuriser la ville de Korhogo qui est devenue un agropole.

#### Bouaflé : Le Guichet Emploi jeunes est ouvert



Le représentant du ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Touré Mamadou a procédé officiellement ce vendredi 9 août 2019 au lancement de l'ouverture du guichet emploi jeune de la localité. Ce guichet permettra aux jeunes d'accéder aux offres d'emplois.



### Séitifla / Programme « Eau pour tous » : Mabri Toikeuse livre le château d'eau de la sous-préfecture

Ce lundi 12 août 2019, à Séitifla, une sous-préfecture située à une trentaine de kilomètres de Vavoua, le ministre de l'Enseignement et de la Recherche Scientifique, Toikeuse Mabri, a inauguré le nouveau château d'eau de ladite localité. D'un coût global de 300 millions de FCFA, cet ouvrage vient soulager les populations dans leur quête d'eau potable.



### Fièvre jaune en Côte d'Ivoire : Le ministère de la Santé formel : « Cette épidémie est sous contrôle »

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique de Côte d'Ivoire est en passe de maîtriser l'épidémie de la fièvre jaune, qui a débuté en décembre 2018. C'est ce qu'a fait savoir Pr Béné Bi Vroh Joseph, directeur de l'Institut national d'hygiène publique (INHP), le mardi 13 août 2019, au Centre des opérations d'urgence de Santé publique, à Treichville, lors d'un point de presse « Cette épidémie, circonscrite essentiellement aux districts sanitaires de Cocody Bingerville et Abobo-Est, est sous contrôle. En effet, la bonne immunité de groupe à Abidjan, due aux campagnes de vaccination précédentes, combinée avec la lutte anti vectorielle intensive menée dans le cadre de la lutte contre la dengue, empêche la généralisation de cette épidémie. C'est la raison pour laquelle, aucun cas de fièvre jaune n'a été détecté depuis trois semaines », a rassuré le directeur de l'INHP.



### Grand-Bassam/ fête de l'excellence : Gon Coulibaly distribue ordinateurs et argent aux meilleurs élèves

Parrain de la fête de l'excellence initiée par la mairie de Grand-Bassam, c'est cependant au nom du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, que Kobenan Kouassi Adjoumani, ministre de la Production animale et des Ressources halieutiques a fait des dons. « Ces ordinateurs que voici et les enveloppes qui les accompagnent sont de Amadou Gon Coulibaly un homme qui a la main sur le cœur », a commenté Adjoumani. Notons qu'à cette occasion, 59 élèves du primaire au secondaire ont bénéficié de bourses d'études, d'enveloppes, et d'ordinateurs.

#### > Culture



### Eglise catholique: Demain la fête de l'Assomption

Les fidèles catholiques célèbrent, demain, la fête de l'Assomption. L'Assomption symbolise l'élévation de la vierge Marie au ciel. Cette commémoration, vécue avec ferveur va drainer de nombreux fidèles dans les sanctuaires et autres lieux de dévotion mariale.

#### Vu sur le Net

#### > Société



### Promotion des loisirs: Bientôt une quarantaine de centres et mini-parcs à travers le pays

A la faveur de la clôture des activités des centres de loisirs des vacances du ministère du Tourisme et des Loisirs, le 10 août, à SOS Village d'enfants à Abobo, l'Inspecteur général, Pascal Mahan, a annoncé la mise en oeuvre de la politique nationale de promotion des activités de loisirs. Il s'agit entre autres, « d'Akwaba Parc et de la construction d'une quarantaine de mini-parcs de loisirs dans plusieurs localités du pays. Des structures qui, de par leurs équipements, serviront de cadre de pratique et de promotion des loisirs sur l'ensemble du territoire ivoirien ».

#### Agence de Presse

#### > Société

Démarrage dans quelques mois du projet de construction d'un Lycée professionnel à



## Daloa

Le projet de construction d'un Lycée professionnel à Daloa démarre dans quelques mois, a annoncé le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi jeune, Touré Mamadou, dimanche, lors d'un entretien à l'AIP. "Il est vrai que le projet a connu un peu de retard en raison du financement..., mais je peux vous rassurer qu'il va démarrer dans quelques deux à trois mois", a rassuré M. Touré, révélant que l'établissement aura "une capacité d'accueil de 2000 élèves et un internat de 600 places".



## Le ministre Adjoumani ouvre les portes du guichet emploi de Bondoukou

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Kobenan Kouassi Adjoumani a ouvert, mardi à Bondoukou (Nord-est, région du Gontougo) les portes du guichet emploi de la localité, en présence des autorités administratives, de la chefferie traditionnelle locale et de plusieurs associations de femmes et de jeunes. L'ouverture de ces guichets dans toutes les communes s'inscrit dans le cadre du Programme social du gouvernement et répond à la volonté de l'Etat de Côte d'Ivoire de renforcer le dispositif de prise en charge des jeunes sur le marché du travail et de faciliter leur accès aux opportunités d'emploi.



## Crise élection du président de l'Unjci : un compromis trouvé, reprise du vote le 24 août

Suite à des consultations des candidats à l'élection du président du Conseil exécutif de l'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (Unjci), notamment en désaccord sur le mode du scrutin, un compromis a été trouvé, fixant la reprise du vote au 24 août 2019. Ce compromis a été arrêté par un Comité spécial de médiation présidé par Noël Yao, premier président de l'Unjci.



## Côte d'Ivoire: la CNI biométrique peut être délivrée à tout citoyen âgé d'au moins 5 ans

En Côte d'Ivoire, tout parent désireux d'établir une carte nationale d'identité (CNI) biométrique dotée de puce électronique à multi application, pour son enfant âgé d'au moins cinq ans révolu, peut en faire la demande auprès des autorités compétentes. Dans cet élan, l'Etat de Côte d'Ivoire veut prendre à bras le corps la question de l'identification de ses citoyens dès le bas âge. Si la CNI biométrique est « obligatoire pour tout Ivoirien âgé d'au moins 16 ans », « elle peut être délivrée aux citoyens âgés d'au moins cinq ans » selon la loi. Avec la carte nationale d'identité biométrique « format Cedeao », les citoyens de l'espace communautaire estimés à 350 millions, et les opérateurs économiques pourront circuler sans tracasseries et faire des transactions de tout genre.



## La Côte d'Ivoire s'est dotée de la quasi-totalité des instruments REDD+

La Côte d'Ivoire s'est dotée à ce jour, de la quasi-totalité des instruments de Réduction des émissions dues à la déforestation et à la dégradation des forêts (REDD+), a annoncé à Abidjan, la directrice de cabinet adjointe du ministère de l'Environnement et du Développement durable, Nasséré Kaba. Elle a fait cette annonce hier à Abidjan, à l'ouverture d'un atelier international portant sur la conception des projets d'investissement REDD+ en Afrique. Selon elle, les instruments de cette architecture portent sur une stratégie nationale REDD+ adoptée par le gouvernement en 2017, un niveau de référence, un système national de surveillance des forêts et un système d'information sur les sauvegardes.



## L'Etat veut sévir face aux constructions anarchiques

Le gouvernement ivoirien va désormais sévir à travers la loi instituant code de la construction et de l'habitat, et ce, au regard de tristes situations dont des effondrements d'immeubles, des inondations et des constructions anarchiques. Dans le nouveau code, l'Etat a prévu les dispositions pénales et pécuniaires allant jusqu'à 50 millions de FCFA. Désormais, la construction d'un plan haut standing requiert l'avis préalable ou l'assistance d'un ingénieur conseil, l'intervention d'un contrôleur en plus des entrepreneurs traditionnels, selon le président de la commission de la Recherche, de la science, de la technologie et de l'environnement, Famoussa Coulibaly, député de Divo commune.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cigg.gouv.ci](mailto:info@cigg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

